



TOMADO DE LA
TERCERA.COM

La mujer
agarró
valor con
las
imágenes de
su barrio en
Google
Street View.

Gracias a internet se animó a salir **20 años asustada** **en la casa**

◆ **EFE**

Londres, Inglaterra

Una británica agorafóbica, es decir, que le daba miedo salir de su casa donde estuvo encerrada veinte años, logró salir a la calle animada por las imágenes del mundo que ha podido ver gracias a Internet.

Sue Curtis, de 40 años y madre de dos hijos, no había estado en un espacio público desde 1989 cuando sufrió un ataque de pánico durante

una visita a una biblioteca.

Tal impacto causó en ella esa experiencia, que tuvo que casarse en el 2000 en el salón de su vivienda por miedo a salir a la calle, temor que también le impidió asistir al funeral de su padre, lo que obligó a llevar el féretro a su hogar.

Sin embargo, la señora Curtis, se ha aventurado a pisar el pavimento que hay fuera de su casa.

“Puede que no parezca un paseo muy largo, pero para mí es impresionante”, dijo la señora